

左折は死角が多い！
ハンドルを切る前に確認！

右折は対向車を注視しがち！
右折先を必ず良く見る！

酒は、正常な運転に必要な機能を低下させます

飲酒運転
自らしない、飲酒運転を許さない、そして見ぬふりしない

飲酒運転は職も金も免許もなくす なのになぜやる？

『飲酒運転』…平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます

飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」

道路は、危険な場所です
交通事故は、他人事ではありません

～2時間走行、15分休憩～

信号待ち 発進時の追突事故に注意しましょう

挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意

丁字路交差点 左折しようとして タクシーと衝突
タクシー運転手ら3人をけがさせ、逃げた疑いで
会社員の男を逮捕

2023/6/17(土) 23:27

17日午前2時ごろ、静岡県の丁字路交差点を左折しようとした際、直進してきたタクシーと衝突し、運転手と客2人にけがを負わせ、そのまま逃げた疑いで、会社員の男(53)が逮捕されました。タクシー運転手の男性(60)が頸椎捻挫、後部座席に乗っていた客2人は顔を打つなどし、いずれも軽傷です。警察は、タクシー運転手の関係者からの通報を受けて捜査し、逃げた男を特定し、17日夜、逮捕しました。男の認否を明らかにしていません。警察は男を釈放していて、今後は、在宅での任意捜査に切り替え、調べを続けるとしています。

ミラー同士の接触事故で…
酒気帯び運転発覚
会社員の女、現行犯逮捕

2023/6/18(日) 15:04

18日午前7時ごろ、静岡県で軽乗用車を酒気帯び運転した疑いで会社員の女(26)が現行犯逮捕されました。警察によりますと、女は乗用車とミラー同士の接触事故を起こしました。110番通報を受けて駆け付けた警察官が、女から酒のにおいがすることに気づき、検査したところ、呼気から基準以上のアルコールが検出された。

「酒を飲んで運転し、追突事故を起こした」
酒気帯び運転で会社員の男を逮捕
午後10時、信号待ちの乗用車に追突

2023/6/18(日) 7:59

17日午後10時前、宮城県の市道で、酒を飲んで軽乗用車を運転した疑いで、会社員の男(34)が逮捕されました。男は、信号待ちをしていた乗用車に追突する事故を起こし、かけつけた警察官が男の呼気を調べたところ、基準値を超えるアルコールが検出されました。警察の調べに対し、男は、「飲酒運転したのは間違いない」「酒を飲んで運転し、追突事故を起こした」と容疑を認めているということです。追突された車を運転していた男性(37)に、けがはありませんでした。